

TSV von Sparkassen-Sportfonds und Niedersächsischer Lotto-Sport-Stiftung prämiert

Der TSV Isernhagen hat auch im Jahr 2023 wieder einige Projekte für die Erweiterung des Angebotes in allen Sparten in Angriff genommen. Dieses Engagement wurde nicht nur vom Regionssportbund unterstützt, sondern auch von den beiden weiteren großen Förderern des Sportes in der Region Hannover und in Niedersachsen.



Für die Jugendfußballmannschaften wurden für die unteren Jahrgänge vier Minitorer und zwei weitere Jugendtore angeschafft, um der deutlich gestiegenen Kinderzahl und den neuen Spielideen des DFB Rechnung zu tragen. „Spielerisch zur Leistung“ war das Motto, unter dem die Idee des weniger wettkampforientierten Fußballs für die Jüngeren beim Sparkassen-Sportfonds eingereicht wurde. Ebenfalls beim Sparkassen-Sportfonds wurde die Airtrack-Matte für das Turnen eingereicht. Insbesondere die vielen neuen Mitglieder des Cheerleading, aber auch die anderen Sportgruppen, sollen

von dem modernen Trainingsgerät profitieren. Motto dieses Projektes: „Die Bullen sind los!“ – die Cheerleader selber treten unter den Namen ACS Bulls – TSV Isernhagen auch bei öffentlichen Veranstaltungen auf.

Schwierige Übungen können bei geringerer Verletzungsgefahr weich gefedert durchgeführt werden. Die erste größere Bewährungsprobe erlebte die neue, 10 Meter lange, 2 Meter breite und 20 cm hohe Matte, die an eine riesengroße Luftmatratze erinnert, beim Halloween-Event der Cheerleader. Im Training begeistert sie bereits in den Wochen seit Anschaffung die Kinder. Insgesamt bewilligte die Sportförderung der Sparkasse für beide Projekte 2.200 €. Dafür bedanken wir uns sehr herzlich.



Auch die Tennissparte hat mit zwei Projekten die Jury der Lotto-Sport-Stiftung überzeugen können. Ein Kleinfeld-Tennisparcour für die Beginner und die Steppkes unter den Tennisbegeisterten soll erste Erfahrungen mit dem Sport und filigranere Technik fördern. Dafür wurde neben dem Equipment auf dem Platz auch der Untergrund vor der Tenniswand hergerichtet.



Nicht auf einem Bild sichtbar zu machen ist die Förderung unserer ukrainischen Mädchen, die neben dem integrativen Effekt viel Talent mitbringen und großen Spaß am Tennissport haben. Dieser Eingliederungseffekt, der auch auf

die Einbeziehung der Mädchen in die Mannschaften des TSV abzielt, war der Sportstiftung von Toto-Lotto einen tollen Zuschuss wert. Beide Maßnahmen wurden aus den zweckgebunden Einnahmen der Stiftung mit über 2.500 € gefördert. Herzlichen Dank auch an Toto-Lotto.

Als weitere Maßnahme wurde gerade erst die Förderung für einen überregionalen Wettkampf in Hamburg der jüngsten Cheerleading-Gruppe beantragt. Dieser Event wird sicher die Kinder weiter motivieren und hoffentlich längerfristig an den Sport binden.

Die verantwortlichen Übungsleiter*innen, Vorstände der Sparten und des Hauptvereins bemühen sich permanent um die Verbesserung des Angebots des TSV Isernhagen und das Wohlbefinden aller Mitglieder des TSV. Vielleicht habt Ihr auch Lust, Euch in den Verein einzubringen. Wir wollen Isernhagen bewegen. Jede Hilfe nicht-pekuniärer Art ist mehr als herzlich willkommen!